



さくら

2019秋

発行
社会福祉法人 東桜会
第66号
〒420-0962
静岡市葵区東 527 番地の 1
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640

歌って踊って笑って!! 麻機園の敬老会



9月14日に麻機園の敬老会が催されました。今年は傘寿の方が1名、米寿の方が6名、100歳の方が1名、101歳の方が2名、103歳の方が1名の計11名でした。麻機園の一番の長寿は103歳です。

第1部の式典での祝辞と記念品贈呈の後、新百歳の方が敬老対象者代表として元気に挨拶に立ち、明るく一生懸命挨拶文を読み上げる姿に会場は和やかな雰囲気になりました。第2部のアトラクションのトップバッターは“錢太鼓駿府”の皆様で、踊りながらの錢太鼓の演奏でした。色鮮やかな衣装で錢太鼓を鳴り響かせて踊る姿に「きれいだねー」「いいねー」と皆様楽しまれました。次は麻機園ダンシングチーム。入所者の有志18名による「ドンパン節」で、皆様この日のために1ヶ月近く練習してきました。紅白のボンボンを両手に音楽に合わせて息のあった踊りを披露し、アンコールの声にも応え笑顔いっぱいのステージに惜しみない拍手と声援が送られました。締めくくりは出席者全員による「炭坑節」の輪踊りです。職員の踊る姿につられてか入所者の皆様も笑顔で一緒に踊ってくれました。アトラクションのあとは第3部「昼食会」です。お祝い膳の鯛めしに「おいしいねー」と舌鼓を打ち、心もお腹も大満足の敬老会だったと思います。そして今年も入所者のご家族の方々が多数参加してくださり温かい和やかな敬老会となったこととお礼申し上げます。

麻機園 寮母 丸山賀久



☆「緊張と、笑顔と、温かさ」と☆ ケアハウス「桜花」

「今日も暑いね～」の挨拶から始まった暑さが残る9月14日に、ケアハウス桜花の敬老会を行いました。少し緊張感のある面持ちで第1部の式典が始まり、理事長、施設長からのお祝いの言葉、記念品の贈呈と進んでいき、日本国内には100歳以上の方が7万人以上いることにみなさん驚きの顔。

記念撮影でにっこり笑顔になった後は第2部のアトラクション、今年は「ニコニコクラブ」様による腹話術の観覧です。獅子舞が登場し、みなさんの頭を噛んで邪気を払ってくれました。

続いてたくさんの人形?いや、みんなお名前が付いているお友達が登場! 演者と楽しい会話と歌の披露を楽しみました。懐かしい歌に自然と手拍子を打ち一緒に口ずさむ姿が見られました。

すっかり緊張感も和らいで第3部の食事会では乾杯のお酒で顔を赤らめて、美味しい食事に会話も弾んでいました。食事が済んで敬老会の全ての予程が終わると、入居者のみなさんから「今日はありがとうね」と温かい言葉をいただきました。来年、再来年も楽しい敬老会を開きましょうね。



ケアハウス桜花 寮母 佐藤勝洋

東桜会まつり盛大に開催！



10月6日の日曜日に東桜会まつりを開催しました。令和最初の東桜会まつりということで利用者や家族はもとより、出演していただく方、ボランティアの方、そして職員全員がいつにもまして楽しめるようにと準備をしてきました。当日は心配していた雨に降られることもなく、多くの観客で盛大に開催することができました。

麻機太鼓保存会と北婦人会をメインステージに迎え、祭りに華を添えていただきました。皆さんが楽しみにしていた子供太鼓は小さな身体で思いっきり撥を振りかざし、真剣な眼差しで演奏する姿は大人顔負けの雄姿でした。大人のダイナミックな演奏は鼓動が身体全体に伝わり興奮を覚えました。北婦人会のダンスはとても可愛らしく、一緒に踊りたくなつた方も多かつたのではないのでしょうか。お父様方は釘付けでしたね。2組とも地元麻機を代表する団体です。地域の方々に参加していただけた事はとても嬉しく感謝しています。



模擬店は今年も充実。東桜会自家製のゲームコーナーは子供達に大好評でした。ボランティアの方々も大はしゃぎで賑やかでした。焼き鳥、焼きそば、フランクフルト・・・頬張って食べる利用者とその家族。食べ過ぎなのは承知でしたが私は止めません。好きなだけ食べて幸せになっていただきました。2時間弱の短い時間でしたが、中身のぎゅっと詰まった100%手作りの祭りを皆さんに楽しんでいただけたと思います。

私達職員もばっちり楽しみました。来年も期待を裏切らないように準備しますのでお楽しみに。

東桜会まつり実行委員会 委員長 海野隆由

デイサービス通信～我らの人生これからだ～



秋といえば、スポーツの秋。デイサービスでも運動会を開催しました！ラジオ体操、選手宣誓で気分を高め、みんなで「エイエイオー！」と気合十分。種目は、「輪で綱渡り」「回る玉入れ」「パン食い競争」です。競技が始まると皆様とても熱中していました。特に、輪で綱渡りは、チームみんなで息を合わせられるかが、勝敗の決め手です。紅組・白組とも声を掛け合って輪を動かしていました。パン食い競争で獲得したパンは、おやつ時間に美味しく頂きました。

麻機園デイサービス 生活相談員 望月昭子



新100歳のお誕生日会を開きました！



10月15日は、100歳になる入所者のお誕生日でした。朝から大勢の職員に「おめでとう」という言葉を贈られ、「ありがとう」「もう100歳だね」と嬉しそうに何度も仰っていました。お誕生会は飾り付けをした食堂に入所者の皆さんが手に手にお祝いの飾りを持って集まり、主役の登場を待ちました。祝いのちゃんちゃんこを着て主役が登場すると、温かい拍手に包まれました。そして、皆でバースデーソングを歌い、幼い頃の話など昔話を聞かせて頂きました。特技は三味線という話を聞き「へえー。すごいですね。」という声が上がりました。「ありがとうございます」「がんばります」という元気な言葉を主役の方からいただきました。そして、全員で記念撮影をし、「次は〇〇さんだね」などの声も上がり、終始和やかな会となりました。

麻機園 寮母 山本夕加里